

Standreinigung 10.2023

Am 28. Oktober 2023 fand eine Standreinigung statt, bei der engagierte Mitglieder unseres Vereins gezeigt haben, dass das Vereins- und Sportleben nicht nur Vergnügen, sondern auch harte Arbeit mit sich bringt. Die Reinigungsaktion war notwendig, um unsere Raumschießanlage in bestem Zustand zu halten. Die Teilnehmer haben mit viel Enthusiasmus und Einsatzbereitschaft dazu beigetragen, den Schießstand wieder auf Vordermann zu bringen.



Während dieser Reinigungsaktion wurden verschiedene Aufgaben erledigt, darunter die allgemeine Säuberung des Raumschießstandes. Zusätzlich dazu wurde der Vorhang vor dem Geschossfang erneuert, die Gitterroste der Lüftungsanlage im Außenbereich von Schmutz befreit und anfallende Bleireste entfernt. Darüber hinaus mussten auch weniger angenehme Reinigungsarbeiten wie die Toilettenreinigung und das Wischen des Bodens erledigt werden. Einige dieser Aufgaben waren nicht nur schmutzig, sondern auch gesundheitlich anspruchsvoll, und diejenigen, die sie durchführten, trugen Schutzanzüge, die sie fast wie Seuchenspezialisten aussehen ließen.

Trotz der harten Arbeit hatten alle Teilnehmer sichtbar Spaß an dieser gemeinsamen Anstrengung. Während der Reinigungsaktion wurde viel geschertzt und gelacht, und die freundschaftliche Teamarbeit stand im Vordergrund. Als Belohnung für ihre Anstrengungen erwartete die Teilnehmer im Anschluss ein gemeinschaftliches Frühstück. Dies bot die Gelegenheit für Jung und Alt, sich in entspannter Atmosphäre auszutauschen, da sie sich bei den verschiedenen Trainingstagen normalerweise selten begegnen.



Die Standreinigung war somit nicht nur eine notwendige Maßnahme, um unsere Schießanlage in bestem Zustand zu halten, sondern auch eine Gelegenheit für die Mitglieder des Vereins, enger zusammenzurücken und die Gemeinschaft zu stärken. Diese Art von Engagement und Zusammenarbeit sind entscheidend, um ein lebendiges und erfolgreiches Vereinsleben aufrechtzuerhalten.